

# LAMPIRAN

## LAMPIRAN I

### PEDOMAN WAWANCARA UNTUK BAZNAS dan DPU-DT

#### KOTA YOGYAKARTA

Hari, tanggal :

Jam :

Tempat :

Nama :

Jabatan :

No	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Bagaimana perkembangan perhimpunan dana ZIS oleh BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI Cabang Yogyakarta?	
2	Bagaimana Latar belakang diadakannya program pemberdayaan ekonomi ini? dan bagaimana perkembangan jumlah mustahik mulai dari awal hingga saat ini?	
3	Kriteria keluarga kurang mampu seperti apa yang diberikan dana untuk pemberdayaan ekonomi ?	
4	Selain BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI Cabang Yogyakarta apakah ada lembaga lain yang berkerja sama dengan BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI Cabang Yogyakarta untuk pemberdayaan ekonomi keluarga kurang mampu ?	
5	Apa pekerjaan mustahik yang menerima dana pemberdayaan ekonomi ?	
6	Siapa yang mendampingi mustahik saat mengelola dana zakat tersebut ?	
7	Bagaimana kondisi mustahik sebelum dan	

	sesudah mendapat dana zakat?	
8	Bagaimana proses pemberdayaan ekonomi mustahik selama ini ?	
9	Bagaimana pendampingan BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI Cabang Yogyakarta terhadap mustahik ? Apakah ada pelatihan atau penyampaian materi saat mendampingi mustahik? berapa lama pendampingan mustahik oleh BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI Cabang Yogyakarta ?	
10	Bagaimana proses pendistribusian dana zakat kepada mustahik ?	
11	Dalam bentuk apa saja BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI Cabang Yogyakarta atau lembaga menyalurkan dana zakat kepada mustahik?	
12	Apa saja faktor penghambat dan pendukung dalam pelaksanaan program ini ?	
13	apa evaluasi untuk program pemberdayaan ekonomi keluarga kurang mampu ini ?	
14	Apa indikator mustahik dikatakan berdaya ?	
15	Apakah ada mustahik yang sudah menjadi muzakki ?	
16	Bagaimana hubungan BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI Cabang Yogyakarta setelah mustahiknya sudah mandiri ?	

### PEDOMAN WAWANCARA UNTUK MUSTAHIK

Hari, tanggal :

Jam :

Tempat :

Nama :

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Apakah sebelumnya bapak/ ibuk tau tentang Lembaga Amil Zakat(LAZ) Baznas dan DT-PEDULI?	

2	Bagaimana awal mula bergabung dengan BAZNAS dan DT-PEDULI ? sejak tahun berapa bergabung?	
3	Alasan ingin bergabung dalam program ini ?	
4	Bagaimana kondisi ekonomi sebelumnya ?	
5	Apa pekerjaan mustahik sebelumnya?	
6	Bagaimana pendampingan baznas dan lazismu ?	
7	Pendampingan seperti apa yang dilakukan oleh baznas dan DT-PEDULI?	
8	Adakah pelatihan yang diselenggarakan DT-PEDULI untuk mustahik ?	
9	Apakah program ini membantu untuk mustahik ?	
10	Bagaimana kondisi ekonomi setelah mengikuti progam ini ?	
11	perubahan apa saja yang dialami setelah mengikuti program ini ?	
12	Apa dampak yang dirasakan setelah ikut program ini ?	
13	Faktor penghambat selama mengikuti program ini ?	
14	faktor pendukung selama mengikuti program ini ?	
15	Apa evaluasi untuk program ini ?	

### **PEDOMAN OBSERVASI**

1. Melakukan pengamatan langsung terhadap kativitas mustahik dan kelompok binaan lembaga amil zakat BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI
2. Ikut serta dalam kegiatan yang dilaksanakan dalam program pemberdayaan ekonomi
3. Melihat langsung usaha yang digeluti oleh mustahik dalam program pemberdayaan ekonomi

### **PEDOMAN WAWANCARA**

Melakukan wawancara langsung kepada pihak BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI Yogyakarta, Khususnya pada bagian manager pendayagunaan dan pentasharufan dana zakat. Selain itu peneliti juga mewawancarai penanggung jawab dari program pemberdayaan ekonomi dan mewawancarai mustahik yang

menerima dana zakat dan mendapatkan pendampingan dari BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI Yogyakarta

1. Bagaimana Pemberdayagunaan Dana Zakat oleh BAZNAS dan DT-PEDULI untuk Pemberdayaan Ekonomi keluarga kurang mampu di kota Yogyakarta ?
2. Untuk mencari tahu Apa strategi yang digunakan BAZNAS dan DT-PEDULI untuk Menyalurkan dananya kepada keluarga kurang mampu di Yogyakarta
3. Untuk mencari tahu bagaimana dampak yang didapatkan dari pemberdayaan keluarga kurang mampu oleh BAZNAS Kota Yogyakarta dan DT-PEDULI ?

## LAMPIRAN II

### Wawancara dengan Pihak BAZNAS



### Wawancara dengan Mustahik Baznas





### Wawancara dengan anggota DT-PEDULI



### **Pembuatan VCO Program binaan DT-PEDULI**





**Wawancara dengan Anggota pemberdayaan ekonomi Misykat DT-PEDULI**





## **DATA DIRI**

### **DATA PRIBADI**

---

Nama Lengkap : Meylita Damayanti Oktavia  
Tempat, Tanggal Lahir : Pemalang, 2 Mei 1997  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Agama : Islam  
Alamat Sekarang : Gg nulis Rt 3 No 169 Tamantirto, Kasihan, Bantul, DIY.  
Alamat Asli : Jl. Wijaya kusuma rt 3 rw 5 lingk Pedalangan, Wanarejan Selatan, Taman, Pemalang, Jawa Tengah.  
Email : Meylita02damayanti@gmail.com

### **PENDIDIKAN FORMAL:**

---

- Ekonomi Syariah (S.E) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, Tahun 2015-2019.
- SMA Negeri 2 Pemalang 2012-2015
- SMP Negeri 3 Pemalang 2009-2012
- SD Negeri 12 Mulyoharjo Pemalang 2003-2009
- Taman kanak-kanak Pertiwi Mulyoharjo Pemalang 2001-2003

### **PENGALAMAN MAGANG**

---

Praktik perbankan (magang) di Bank Syariah Mandiri Yogyakarta

Periode : 26 Agustus – 21 September 2018

Tujuan : Mata Kuliah

Posisi : Accounting, Marketing, Internal Audit.